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Курение конопли – не болезнь, а
правонарушение |

Автор: Архивы, Архивы , 23.04.2008.

Большой совет даст главам учебных заведений кантона Во право брать у своих
подопечных анализы слюны и мочи для выявления потребления наркотиков.
|

Тех, чьи дети учатся в частных швейцарских школах и колледжах, эта информация
не удивит - там регулярные рейды с целью выявления любителей покурить травку
давно стали обычным явлением.  Правда, по прошествии некоторого времени многие
школы отказались от этой меры, не добившись снижения потребления наркотиков и
не получив достоверных доказательств. Похоже, теперь такой подход  будет
испробован в государственных школах.

Вчера Большой совет положил конец затянувшемуся обсуждению этого вопроса,
высказавшись  «за», правда, с очень небольшим перевесом: 72 голоса против 64,
четыре депутата воздержались.  Таким образом, кантон Во станет первым в
Швейцарии, где в госшколах будет введена такая мера контроля над учениками.
 Напомним, что в феврале этого года подобное предложение, выдвинутое партией
НПШ, было отклонено парламентом кантона Вале.

Во время бурных дебатов по разные стороны баррикад, так сказать, оказались  Анн-
Катрин Лион, кантональный министр образования, депутат от Социалистической
партии, и депутат от либеральных экологов Жак-Андре Ори.

На стороне министра, высказывавшейся против введения контроля, - профессионалы
от образования  и представители различных ассоциаций, борющихся с
токсикоманией. На стороне эколога - единый блок представителей радикальной,
либеральной и Народной партий.  Аргументы первых сводились к следующему: «Эти
тесты ненадежны», «Школа не должна подменять полицию», «Скоро мы дойдем до
использования этилометра».  

Их идейные противники настаивали, что директора школ «должны иметь
возможность установить факт» потребления наркотиков и наказать виновного. Их
позиция сводится к тому, что курение конопли - не болезнь, а правонарушение и
должно караться, как таковое.
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По мнению Жака-Андре Ори,  решение Большого совета - доказательство того, что
парламент и общество едины в стремлении помешать банализации курения конопли.
Он еще раз подверг критике результаты исследования, проведенного группой
ученых Лозаннского университета и опубликованного в прошлом году в США. Авторы
исследования довольно спокойно отнеслись, например, к нерегулярному курению
конопли подростками в возрасте от 16 до 20 лет.

Жан-Феликс Савари, генеральный секретарь Романдской группы исследователй в
области наркозависимости, сожалеет о решении Большого совета. Он полагает, что
тесты «разобьются о действительность» и надеется, что правительство
продемонстрирует необходимый прагматизм.

В настоящий момент резолюция Большого совета передана на рассмотрение
Госсовета. Министр образования Во сообщила, что будет изучать это предложение в
свете конституции и школьного законодательства и «потратит на это столько
времени, сколько потребуется». В свою очередь депутат Ори опасается возможного
саботажа со стороны министра и не скрывает этого.

Photo Cyberphoto

отношения сша и швейцарии

Source URL:
http://www.nashagazeta.ch/news/politique/kurenie-konopli-ne-bolezn-pravonarushenie

http://www.nashagazeta.ch/tags/otnosheniya-ssha-i-shveycarii

